

## **HUIT RÉCIPIENDAIRES DÉCORÉS DE L'ORDRE DE LA PLÉIADE**

Mars 1999

Huit nouveaux récipiendaires ont été décorés de l'Ordre de la Pléiade par la section canadienne de l'Assemblée parlementaire de la Francophonie (APF). L'événement a eu lieu le 18 mars 1999 lors d'une cérémonie qui s'est déroulée au Musée canadien des civilisations. Lors de cette rencontre, on a souligné la Journée internationale de la Francophonie et la ministre du Patrimoine canadien, l'honorable Sheila Copps, a lancé officiellement l'Année de la francophonie canadienne.

La Pléiade, ordre de la Francophonie et du dialogue des cultures, est l'ordre de l'APF. À vocation internationale, elle est destinée à reconnaître les mérites éminents de personnalités qui se sont distinguées en servant les idéaux de l'APF. L'Ordre de la Pléiade comporte cinq niveaux, soit, par ordre d'importance, les grades de Grand-Croix, Grand Officier, Commandeur, Officier et Chevalier.

L'honorable Michel Bastarache, juge à la Cour suprême du Canada, l'honorable Sheila Copps, ministre du Patrimoine canadien, et l'honorable Diane Marleau, ministre de la Coopération internationale et ministre responsable de la Francophonie, ont été décorés du grade de Commandeur.

Cinq personnes ont reçu le grade de Chevalier : il s'agit de l'honorable Gérald Beaudoin, de M. William Graham, de Mme Yolande Grisé, de M. Raymond Poirier et de feu M. Pierre Savard.

L'honorable Gérald Beaudoin est sénateur et expert en matière de droit constitutionnel canadien. M. William Graham est député de la circonscription de Toronto-Centre-Rosedale à la Chambre des communes et président du Comité des affaires étrangères et du commerce international. Mme Yolande Grisé est l'auteur de plusieurs ouvrages et professeur au Département des lettres françaises de l'Université d'Ottawa. M. Raymond Poirier, de Saint-Adolphe (Manitoba), est coprésident du Comité national de développement des ressources humaines francophones du Canada et représente le Canada au conseil d'administration du consortium de télévision Québec-Canada, responsable de TV5 Québec-Canada. Feu M. Pierre Savard a fait carrière dans l'enseignement de l'histoire au niveau universitaire. Auteur de plusieurs ouvrages sur la francophonie canadienne, il a également été pendant 12 ans directeur du Centre de recherche en civilisation canadienne-française de l'Université d'Ottawa.

**Clairette Bourque**  
**Secrétaire administrative**  
**Section canadienne de l'APF**